

Überplanmäßige Mittelbereitstellung für die Maßnahme „Straßenbau am Heidnocken“ im Haushaltsjahr 2018**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
12.02.2019	Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss
26.02.2019	Rat

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt Gummersbach stimmt der überplanmäßigen Bereitstellung von Haushaltsmitteln für das Investitionsprojekt 5.000344 „Straßenbau Am Heidnocken“ mit einer Summe von bis zu 55.000 Euro zu.

Begründung:

Für die Maßnahme „Straßenbau am Heidnocken“ (5.000344) standen im Haushalt 2018 rund 375 T€ zur Verfügung, aktuell sind noch ca. 40 T€ verfügbar. Bei dem Vorhaben handelt es sich um die Sanierung der Straße „Am Heidnocken“, bei der zusätzlich auch die Gehwege zum Zweck der Schulwegsicherung ausgebaut werden sollten.

Das Vorhaben wurde abgeschlossen und die Schlussrechnung liegt nun vor. Für die abschließenden Rechnungen werden noch bis zu 55.000 Euro benötigt.

Die Kostensteigerung ist den zusätzlich notwendigen Maßnahmen im Bereich der Gemeinschaftsgrundschule für die Schulwegsicherung und den damit in Zusammenhang stehenden Straßenbau in der Epelstraße, dem erforderlich gewordenen Bodenaustausch in Teilbereichen des Gehweges und Massenmehrungen in verschiedenen Positionen (z.B. teerhaltiges Material) geschuldet.

Die überplanmäßigen Mittel können durch das Projekt 5.000411 „KVP Schulstraße“ gedeckt werden. Hierfür sind im Haushaltsplan 2019 neue Mittel veranschlagt worden.